



Tobias Schneider

Bob-Anschieber

Größte Erfolge:



Saison 2017/18

Junioren Weltmeisterschaften 2018

- 2. Platz im 2er - Wettbewerb
- 2. Platz im 4er - Wettbewerb

Junioren Europameisterschaften 2018

- 1. Platz im 2er - Wettbewerb
- 1. Platz im 4er - Wettbewerb
- Gesamt-Europacupsieger

Saison 2018/19

Weltcup-Debüt in Sigulda - 3. Platz im 2er Bob

Saison 2019/20

3. Platz im 4er Bob im Weltcup in St. Moritz

Saison 2021/22

- 4. Platz im 4er Bob – Europameisterschaft in St. Moritz
- 4. Platz im 4er Bob – Olympia in Peking

Saison 2022/23

- 5. Platz im 4er Bob – Europameisterschaft
- 2. Platz im 4er Bob – Weltcup in Altenberg
- 3. Platz im 4er Bob – Weltcup in Lake Placid
- 3. Platz im 4er Bob – Weltcup in Park City

Polizeiobermeister Tobias Schneider stellt sich vor:

Ich bin 1992 in der Nähe von Nürnberg geboren.

Vor meiner Karriere als Bobanschieber war ich 100m Sprinter mit einer Bestzeit von 10,68s. Die Leichtathletik und mein Studium führten mich 2011 nach dem Abitur nach München, wo ich bis heute lebe und trainiere. Ich bin nunmehr seit 2016 Mitglied der Sportförderung der bayerischen Polizei und absolvierte meine Ausbildung im AS Spitzensport Winter in Ainring.

Ich konnte mich in den letzten Jahren mit meinem Team, um Piloten Christoph Hafer, im Weltcup etablieren. Den größten Erfolg, den wir als Team feiern durften, war der 4. Platz bei den Olympischen Spielen in Peking.

